



GOBIERNO REGIONAL
DEL CALLAO

CALLAO

Año I, Edición N° 4 - Noviembre 2019

ORGULLOSO
de ser
CHALACO

EL CONGRESO INTERNACIONAL CONTRA LA CORRUPCIÓN FUE TODO UN ÉXITO



El Congreso Internacional de Lucha Contra la Corrupción se realizó en la Fortaleza del Real Felipe, con el fin de unificar criterios y diseñar un Plan de

Trabajo basado en la matriz de acciones inmediatas de la Comisión Regional Anticorrupción del Callao (CRAC).

El objetivo fue conocer, evaluar, unificar y generar un debate para luego formular el Plan Regional: "Integridad y Lucha contra la Corrupción del Callao", que permitirá establecer lineamientos para identificar a funcionarios que hayan cometido delitos en la administración pública, crear un sistema de transparencia en tiempo real, generar buenas prácticas y realizar campañas de prevención.

La CRAC está integrada por el Gobierno Regional del Callao, las Cortes Superiores de Justicia del Callao y Ventanilla, las Juntas de Fiscales Superiores del Callao y Ventanilla, la Prefectura Regional, la Defensoría del Pueblo y la Procuraduría Pública Anticorrupción.

Alcalde escolar fue recibido en el Gobierno Regional

Autoridades escolares del Colegio Politécnico Villa Los Reyes-Ventanilla fueron recibidos en el Gobierno Regional del Callao para dejar una carta en la mesa de partes a fin de solicitar apoyo para la implementación de talleres en su centro educativo, pero nunca imaginaron que serían recibidos por el gobernador regional Dante Mandriotti en persona.

El alcalde escolar Levi Leiva y Ángel Rosales, uno de sus regidores, se mostraron sorprendidos cuando el propio gobernador regional los hizo pasar a su despacho y escuchó sus pedidos.

"Nuestro colegio cuenta con diversas áreas y posibilidades para seguir creciendo. Contamos con áreas despobladas, arenales que podrían convertirse en un área recreativa con un parque o polideportivo", sostuvo el alcalde escolar, tras destacar que se trata de un proyecto que se tiene pensado hace 9 años.





Ventanilla rechaza la violencia contra la mujer



Más de mil quinientos padres de familia del distrito de Ventanilla demostraron su compromiso en la lucha contra la violencia hacia las mujeres con un minuto de silencio y el encendido de velas en nombre de las víctimas de feminicidio.

Esta fue una de las manifestaciones más grandes de rechazo a la violencia contra las mujeres y fue realizado en el frontis de la Institución Educativa 3720 “Nuestra Señora de la Misericordia”, de Venta-

nilla, con la participación del gobernador regional del Callao, autoridades de la UGEL Ventanilla y del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, entre otros.

El evento sirvió para resaltar el rol que cumplen no solo las madres, sino también los padres de familia en el proceso de formación de sus hijos e hijas, para que sean agentes activos en la lucha contra la violencia hacia la mujer.

Oredis en acción



La Oficina Regional para las Personas con Discapacidad (Oredis) del Gobierno Regional del Callao capacitó a un grupo de médicos que, de manera voluntaria, se registraron para emitir certificados de discapacidad en el primer puerto.

Las personas que reciban estos certificados tendrán acceso a una serie de servicios y beneficios que les corresponden por ley.

La jefa de la Oredis, Lic. María Jesús Espinoza, agradeció a los 31 galenos por su participación y calificó el evento de histórico, tras afirmar que existe una gran necesidad de profesionales que realicen estas labores en la provincia constitucional.

Se dará protección y hogar a madres y niños maltratados



El Gobierno Regional del Callao construirá una Casa de Refugio para las mujeres chalacas que son víctimas de violencia familiar y un albergue para niños abandonados, de tal manera que tengan no solo un espacio donde llegar, sino también un lugar para recibir alimentos, ayuda psicológica y médica.

Así lo anunció el gobernador regional en el marco del lanzamiento de la campaña “Violencia disfrazada de amor”, que busca identificar las alertas y señales de riesgo de violencia contra las mujeres por parte de sus parejas.

La campaña, dirigida a mujeres de 18 a 29 años, es impulsada por el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables y el Gobierno Regional del Callao. Para mayor información, ingresar a la web www.señalesdealertra.pe

Humedales de Ventanilla, un paraíso que debemos cuidar



El Área de Conservación Regional (ACR) Humedales de Ventanilla es uno de los humedales costeros más importantes del país por su diversidad biológica. En sus 275.45 hectáreas de extensión viven 125 especies de aves, entre migratorias y residentes.

Esta ACR, declarada como Patrimonio de la Nación en 2006, está ubicada en la Av. Miguel Grau, que limita con el asentamiento humano Defensores de la Patria.

Recientemente, más de 300 voluntarios limpiaron de residuos sólidos el lugar, durante una actividad convocada por la Gerencia de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente del Gobierno Regional del Callao y la Jefatura del ACR Humedales de Ventanilla.

De este modo, el Gobierno Regional se sumó a las celebraciones por el Día Mundial del Voluntariado y la Ciudadanía Ambiental en el Perú.

Comprometidos con la educación vial



Cientos de escolares de diversas instituciones educativas del Callao participaron en la Campaña de Seguridad y Educación Vial organizada por el Gobierno Regional del Callao a través de la Gerencia Regional de Transportes y Comunicaciones; el fin es concientizar a la ciudadanía para evitar los accidentes de tránsito.

Durante la campaña se brindaron también servicios de medicina general a cargo de la DIRESA, información sobre robo de vehículos y lunas polarizadas a cargo de la DIPROVE de la PNP, así como asesoría para el trámite de licencias de conducir, entre otros.

Apoyo a emprendedores chalacos



Con éxito se desarrolló el primer taller dirigido a empresarios productores de la región Callao, cuyo objetivo principal es fortalecer sus competencias en materia de negocios internacionales.

La segunda jornada de capacitaciones será el 17 de diciembre, esta vez dirigida a pequeñas y micro empresas (pymes) chalacas dedicadas a la importación y exportación. El único requisito es que sean empresas formales y se encuentren debidamente registradas en la Sunat.

El taller es organizado por el Gobierno Regional del Callao, a través de la Gerencia de Desarrollo Económico – Oficina de Comercio Exterior, Turismo, Energía y Minas (OCTEM). Para mayor información, llamar a los teléfonos 2060430 y 2014411, anexo 271.



Más de 37 mil chalacos haciendo deporte



Tras un intenso trabajo, el Gobierno Regional del Callao, a través de la Oficina de Deporte y Recreación y la Oficina de Administración de Villas Regionales de la Gerencia de Educación Cultura y Deporte, logró la participación de 37 mil 578 chalacos en actividades deportivas en lo que va del año, y se preparan para superar esta meta en 2020.

Con la actividad “Masificación deportiva” impulsó academias deportivas y realizó la Copa “Creciendo con el Fútbol”, en coordinación con la Federación Peruana de Fútbol (FPF), donde participaron 571 niños. La novedad fue la división femenina en este tipo de competencias. En medio de estas actividades, se realizó la Copa Fútbol Barrio “Orgulloso de ser chalaco”, dividida en dos etapas: una zonal y otra regional.

Esta actividad deportiva se complementó con capacitación gratuita a vecinos chalacos en *marketing*

deportivo, *scouting*, nutrición, psicología del deporte, entrenamiento de fútbol y psicomotricidad.

Además, la actividad “Desarrollando habilidades con diversión-deporte y recreación para todos” ha desarrollado la práctica de actividades físicas-recreativas, a través del tai chi, aikido, aeróbicos, baile y aerotones en 7 distritos de la región Callao.

Por otro lado, la Oficina de Administración de Villas Regionales desarrolla, tanto en la Villa Deportiva Regional del Callao como en el Complejo Telmo Carbajo, múltiples actividades deportivas y recreativas en 20 disciplinas: atletismo, bailes y aeróbicos, básquet, béisbol, boxeo, fútbol, gimnasia, karate, levantamiento de pesas, lucha olímpica, entre otras.

